



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Zeitraum vom 01.03.2021 bis 02.03.2021

Vandalismus am Bürgercenter, Täter auf frischer Tat, Salzwedel, Am Schulwall, 01.03.2021, 19.00 Uhr:

Nachdem es am Wochenende bereits zu Vandalismus am Bürgercenter kam, wurde der Bereich verstärkt bestreift. Durch zivile Kräfte der Polizei konnte ein 15-jähriger dabei beobachtet werden, wie er aus einer Gruppe von sechs Personen heraus eine Glasflasche in hohem Bogen auf den Platz vor dem Bürgercenter, Richtung Lohteich warf. Die Flasche zerbarst in viele Teile. Bei Erblicken des hinzugerufenen Streifenwagens, rannten alle Personen in Richtung Volksbank davon. Zu langsam für die zivilen Kräfte. Der Flaschenwerfer wurde gestellt. Den jungen Mann erwartet nun ein Ordnungswidrigkeitenverfahren und die Kostenrechnung für die Reinigung des Platzes.

Fahrradfahrer mit Cannabis und Schlagring unterwegs, Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 02.03.2021, 00.45

Uhr: Salzwedeler Polizeibeamte kontrollierten einen Fahrradfahrer (36 J.) im Rahmen einer Verkehrskontrolle. Im Verlauf der Kontrolle konnte bei ihm Cannabisgeruch wahrgenommen werden. Bei einer freiwilligen Durchsuchung konnten zwei gelbe Plastikkapseln aufgefunden werden. Darin befanden sich etwa 2 Gramm Cannabis. Desweiteren führte der Radfahrer einen Schlagring mit sich. Dieser ist nach dem Waffengesetz verboten und wurde beschlagnahmt. Aus diesem Grund wurde gegen ihn ein Strafverfahren eröffnet.

keine Fahrerlaubnis, Salzwedel, B248, 02.03.2021 01.28 Uhr: Im Rahmen der Streifenföätigkeit kontrollierten Polizeibeamte einen PKW Fiat Punto. Bei dieser Kontrolle stellte sich heraus, dass der Fahrzeugföhrer (43 J.) nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Gegen den Mann wurde eine Strafanzeige gefertigt.

PKW Fahrer föhrt unter Einfluss von Amphetaminen, Salzwedel, Schwarzer Weg, 02.03.2021, 07.41 Uhr: Im Rahmen einer Verkehrskontrolle im Schwarzer Weg Salzwedel wurde auch der Fahrzeugföhrer (19 J.) eines PKW Skoda Octavia einer Kontrolle unterzogen. Wöhrend der Kontrolle fielen die kleinen Pupillen des jungen Mannes auf. Bei einem Pupillenreaktionstest reagierten diese sehr träge. Ein freiwilliger Drogenschnelltest brachte schnell die Ursache dafür ans Licht. Der Test reagierte positiv auf Amphetamine. Es folgte eine Blutprobenentnahme im Krankenhaus und eine entsprechende Anzeige. Die Weiterfahrt wurde für 24 Stunden untersagt.

Verkehrsunfallflucht, B71, Kackerbeck, 01.02.2021, 23.55 Uhr: Ein in seinem LKW schlafender Fahrer (40 J.) wurde nachts auf dem Parkplatz „langer Heinrich“ durch einen lauten Knall geweckt. Er musste feststellen, dass offensichtlich durch eine andere Sattelzugmaschine sein linker Außenspiegel touchiert wurde. Dabei entstand Sachschaden in Höhe von etwa 1.000 Euro. Der Verursacher entfernte sich unerlaubt vom Unfallort.

Wildunfälle,

L15, Brunau, 02.03.2021, 07.20 Uhr: Bei einem Wildunfall mit einem Reh auf der L15, zwischen Brunau und Jeetze entstand am PKW Seat Toledo des 58-jährigen Fahrzeugführers ein geschätzter Sachschaden von 1.000 Euro. Der Rehbock verendete an der Unfallstelle.

L21, Kalbe/Milde, 02.03.2013, 08.05 Uhr: Etwa 2.500 Euro Sachschaden entstanden beim Zusammenstoß zwischen einem PKW VW Golf und einem Reh auf der L21, zwischen Wernstedt und Kalbe/Milde. Das Tier überlebte den Unfall nicht. Der Fahrzeugführer (59 J.) blieb unverletzt.

(NW)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de